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１２月１５日（木） 本日は生徒会主催の２回目の全校集会があ
りました。前回はパズル、さて今回は何を企画したのかな？と思っ
ていたら、今回は中高一緒の鬼ごっこ大会との事！中学部と高等部
の生徒でペアを組んで校内に隠れ、鬼に見つかり名前を呼ばれたら
鬼の仲間入りです。「逃げ回るって、安全面は大丈夫なの？」と校
長に文句を言われながら、でも生徒会の生徒と顧問のチームワーク
でちゃんとルールを作り見事に安全に行っちゃいました！拍手です！写真は、最初に全員体
育館に集まってお話の設定とルール説明の様子です。ブラックひまわり組とイエローひまわ
り組の攻防戦というストーリーでした。お疲れ様！
＊ ＊ ＊

１２月１６日（金） 本日は中山教諭による研究授業がありました。
高等部Ａ課程の自立活動の授業です。自立活動というのは、特別支援学

校ならではの授業です。自分の身体を機能的に維持
し、より日常的活動をスムーズに行うための機能訓
練が目的になります。体育の授業とは目的が違います。今回はそのメニ
ュー作りを本人が行う事で、卒業後も自発的に取り組める事を目標とし
たものです。教科の授業と同様に、目的意識を持って学ぶことが重要で
すね。

＊ ＊ ＊
１２月１7日（土） 本日は身体福祉作業所「太陽」のクリスマスパーティーに招待され

て行ってきました。ここは、本校の卒業生が多く利用
している施設です。高等部３年生も施設実習でお世話
になったり、本校の開かれた学校づくり委員もここの
所長さんが引き受けてくださっています。ハープ演奏
や通所者による音楽演奏等、素敵な音楽クリスマスで
した。お家の方が演奏の様子を皆撮影していました。演奏の合間に、日
頃の練習や外出の様子をビデオで流し、心がホッとする雰囲気でした。

１２月１８日（日） 本日は用事があり学校に行くと、校庭の開放事
業で少年野球が練習をしていました。小さいユニフォーム姿で寒い中、
一生懸命キャッチボールをしていました。頑張れ！広い校庭をこうやっ
て使ってもらえるのも嬉しいですね。

＊ ＊ ＊
１２月１９日（月） 本日は高等部１年生によるミュージカルがあり

ました。高等部２年生の合奏の後、スタートです。台本も演じるのも生
徒。黒子役の先生が力強い味方です。携帯電話のＣ
Ｍでお馴染みの昔話の主人公、かぐや姫、桃太郎、
金太郎、浦島太郎、乙姫が登場し、現代に生まれる
はずのかぐや姫が、間違って過去の世界に生まれ

てしまい、それを時の番人が正しに行くというストーリーです。例に
よって、教頭と共に私校長もチョイ役に借り出されてしまいました。
保護者の方も多くお出でくださり楽しんでいらっしゃいました。最後
に拍手をもらって横一列に並んだ時の生徒の満足げな笑顔！生徒たち
の傍にいるからこその幸せな時間でした。
（写真の写りは照明と暗がりの関係もあって今一つでしたね。ゴメンナサイ…）

（次ページへ続く）



＊ ＊ ＊
１２月２０日（火） 本日は船橋啓明高校の吹奏楽部によるウィンターコンサートでした。

部員の皆さんと一緒に校長先生・教頭先生も来校されまし
た。体育館に全校集合、部員の皆さん手作りの可愛い❤の飾
りが付いたプログラムに沿ってスタートです。「コマーシャ
ルソングメドレー」や「となりのトトロ」、「デ
ィズニーソングメドレー」。でも、一番乗った
のは、「ＰＰＡＰ」でした。ピコ太郎の扮装の

男子部員が踊りながら「さあ、踊りたい人、前に出てきて！」の声に生徒も
我先に登場！皆大喜びではしゃいでいました。１時間余りの楽しい時間をあ
りがとう！この３月でもう卒業の生徒会長も言っていましたが、来年もまた
来てくださいね！
＊ ＊ ＊

１２月２１日（水） 本日は高等部１年生がお楽しみ会でカラオケ大
会を行うとの事で、審査員として招かれました。紅白
に分かれての歌合戦、仮装あり、ダンスもあり、先生
方のスペシャルゲストありと笑いが絶えない時間でし
た。結果はわずか１点差で赤の勝ち、でも白のラスト
のＰＰＡＰも中々のものでした。
＊ ＊

１２月２２日（木） いよいよ、２学期の最終日です。体育館で終業
式、その後検定類の合格証や様々な大会の表彰状
を渡しました。皆良く頑張りました。最後はこの
２学期で勤務を終える濱津先生とのお別れでした。
午後には、訪問学級の終業式に担任の先生と一

緒に回りました。それぞれの家庭で保護者の方と一緒に待っていてく
れました。今学期は訪問学級の生徒も、体調を見て何度か登校する事が出来ました。特に夏
見祭には三人とも来てくれたのは、とても嬉しい出来事でした。一人は本日の体調がすぐれ
ず、行けませんでしたが、残り二人とそれぞれ頑張った２学期を振り返りました。
学校に戻るとモラールアップ委員会による職員研修が終了したと

ころでした。校内では続いて、安全教育部による研修で非常時用発
電機の操作研修を行いました。力いっぱい発電機のグ
リップを引っ張ったりして操作を学びました。本校の
医療的ケアの必要な生徒にとって、災害時に吸引機が
使えないと大変な事態です。いざという時のために日
頃の練習が必要です。

ここまで、「ひまわり日記」の御愛読ありがとうございます。
お陰様で１２月１９日に本校ホームページのアクセスカウンターが１００００を超えま
した。書き始めた当初の私の目標が達成できました。３学期も皆様に校内の素敵な出来
事を伝えていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 小室


